

La nuciculture au Québec, le développement, la recherche et les cas à succès

Giulio Neri

Club des producteurs de noix
comestibles du Québec

Depuis longtemps, les espèces d'arbres à noix nordiques qu'il est possible de mettre en culture au Québec suscitent l'intérêt. Déjà les gens des Premières Nations aménageaient leurs forêts nourricières pour favoriser la croissance de ces arbres, et les colons récoltaient des noix en prévision des temps durs de l'hiver. Durant le dernier tiers du 20^e siècle, des pionniers ont travaillé à promouvoir la culture des noix nordiques, mais c'est en 2003 avec la fondation du Club des producteurs de noix comestibles du Québec (CPNCQ) que cette culture émergente a réellement pris son essor. Lors de sa conférence, Giulio retracera l'histoire de cette culture récente au Québec, il parlera de ces pionniers qui ont contribué à son développement et présentera de quelques cas à succès en mettant l'emphase sur la noisette.